Der Protestantismus

nur ein geschichtliches Zwischenspiel?

Ein Ruf zur Besinnung und zu neuem Aufbruch!

Demnächst erscheint:

Entbürgerlichung des Protestantismus?

von

Dr. HEINRICH ADOLPH

Professor an der Universität Gießen

Der Protestantismus steht vor einer Schicksalsfrage, von ber nicht mehr und nicht weniger abhängt als die Entscheidung barüber, ob er etwa nur eine zeitgeschichtlich bedingte Form des Christentums ober die Religion ber Bukunft ift.

In großen Zügen und straffer Zusammenfaffung zeichnet ber Berfaffer die geistesgeschichtlichen Boraussehungen für die heutige Lage bes Protestantismus, der fich vor ganz neue Aufgaben gestellt sieht und einen Umbruch erlebt, wie nie zuvor; jest muß er beweisen, ob er seine große geschichtliche Sendung erkennt oder ob er nur eine Episode in der Geschichte des Ebristentums gewesen ist.

Der Protestantismus steht vor der Entscheidung: Rudkehr zur Reformation oder Anschluß an die völkische Bewegung oder beides? In jedem Fall besteht die Forberung einer radikalen Absage an die Berbürgerlichung ber lehten Jahrzehnte und eines entschlossenen Aufbruchs zu lebendigem Aktivismus.

Der Berfaffer fieht seine Aufgabe vornehmlich auch barin, durch Erhellung ber geschichtlichen Lage zu einer Rlärung bes Urteils, zu gegenseitigem Berständnis ber protestantischen Lager und bamit zur Berlebendigung und Bedung neuer Stoßtraft und Einsahbereitschaft bes Protestantismus beizutragen.

Preis zwei Mart



LEOPOLD KLOTZ VERLAG GOTHA



Albertus Magnus

por

Geribert Christian Scheeben

Gr. 80. 240 Seiten Text und 50 Bilder als Unhang. Gangleinenband mit farbigem Schuftumschlag.

Preis RM 5.40

... In diesem Buche vereint sich Mystik und Realismus, Welterschlossenheit und Jenseitsgeist zu ergreifender Symphonie. Die Personlichkeit Alberts des Großen ist wohl niemals so mitfühlend wie hier, wissend und begeisternd dem deutschen Menschen nahegebracht worden. Österreichische Padagogische Warte, Wien.

Z Auslieferung für den Buchhandel burch Carl Fr. Fleischer, Leipzig

 \mathbf{z}

Berlag der Buchgemeinde / Bonn



H. OBENDIEK Die Obrigkeit

nach dem Bekenntnis der reformierten Kirche

Xm 1.—

Daß es der Kirche beute in besonderem Maße aufgetragen ift, sich auf die Grundsätze ibrer Lebre zu besinnen, welche das Versbältnis von Staat und Rirche begründen, ist eine offentundige Latsacke. In dieser Lage wird die Rirche nicht vorübergeben können an dem Zeugnis der Väter, das in den Bekenntnissen der Reformationszeit niedergelegt ist. Es ist aber für die beiden evang. Konfessionen geraten, nicht nur auf den eigenen Weg zu seben, sondern binüberzublicken auf den Weg der andern Konsfession. In dieser Schrift wird in leicht faßlicher Sprache und übersichtlicher Gliederung die Frage von der reformierten Seite aus bebandelt. Der Mangel an reformierten Quellenschriften macht obige Abbandlung dringend notwendig.

CHR. KAISER / VERLAG / MUNCHEN

